

Madrid, 5 de agosto de 2023

Un apagón eléctrico generalizado desata el caos en Los Ángeles, en el arranque de la quinta temporada de '9-1-1' en Cuatro

La lucha de Maddie para superar la depresión posparto tras el nacimiento de su hija, la decisión clave que Eddie tendrá que tomar sobre su futuro y las dudas de Buck sobre su relación con Taylor marcarán la vida de los miembros de la unidad de emergencias.

Acontecimientos inesperados, como un hackeo masivo y un apagón eléctrico, harán que varios animales salvajes huyan del zoo y campen a sus anchas por las calles de Los Ángeles desatando el caos, en el trepidante arranque de la **quinta temporada de '9-1-1'**, que **Cuatro estrenará el lunes 7 de agosto, a partir de las 22:50 horas.**

Creada por **Ryan Murphy, Brad Falchuk y Tim Minear**, la adrenalítica serie de acción reúne en su equipo artístico a **Angela Basset, Peter Krause, Oliver Stark, Kenneth Choi, Ryan Guzman, Aisha Hindsy y Jennifer Love Hewitt** y mostrará cómo los efectivos del 991 acuden al rescate de una *influencer* accidentada en una sauna, un jardinero herido con una motosierra y un buceador que ha entrado en pánico en una jaula para tiburones, entre otras situaciones.

Inquietudes personales y desafío profesionales

Tras su reciente maternidad, la vida no será fácil para **Maddie**: la alegría y felicidad por el nacimiento de su hija Jee-Yun se verán ensombrecidas por la tristeza y la ansiedad. A medida que se agrava su **depresión posparto**, Chimney, su pareja y padre de Jee-Yun, comenzará a preocuparse, mientras le brinda su apoyo. Además, **Eddie**, miembro del equipo de bomberos, **acudirá a terapia para tratar de superar el estrés postraumático** que padece, tomará una importante decisión y viajará a Texas para reconciliarse con su padre.

En el ámbito profesional, **Bobby vivirá una de las situaciones más angustiosas de su vida** tras quedar atrapado en una cárcel junto a varios compañeros del 911 al desatarse una revuelta mientras trataban de extinguir un incendio. La agente Athena Grant, por su parte, estará muy pendiente de su hijo Harry, que tras ser liberado de su secuestrador sufrirá pesadillas y extraños cambios de comportamiento, mientras que **Buck teme que su romance con Taylor esté llegando a su fin.**

En el triple capítulo inaugural....

En el primer episodio, un hackeo masivo provoca un aluvión de emergencias, llevando a los miembros del 911 a afrontar complejas situaciones, como el accidente de un helicóptero de evacuación médica en un hospital y un fallo informático del sistema de la torre de control de tráfico aéreo. Entretanto, Athena rememora su traumático ataque, cuando se celebra el juicio por las violaciones del agente inmobiliario. Eddie, por su parte, sufre un problema de salud y la depresión posparto de Maddie se agudiza.

En la segunda entrega, los miembros del servicio de emergencias entran en acción cuando un apagón eléctrico generalizado y una inesperada ola de calor destacan el caos en la ciudad de Los Ángeles. Además, Chimney habla con Hen sobre el estado de salud de Maddie y la peor pesadilla de Athena se hace realidad.

Y en la tercera entrega, mientras el apagón eléctrico sigue desatando el caos en la ciudad de Los Ángeles, Athena trata de salvar a su familia de una tragedia. Entretanto, Eddie debe tomar una difícil decisión sobre su futuro. Maddie, por su parte, decide cambiar el rumbo de su vida.